

# 平佐西地区コミュニティ協議会

30-8号 平成30年11月21日  
天辰町2211-1 TEL27-2978

## コミ協だより



はんとけん体操の初めてのお披露目でした



劉福君氏の心に響く素晴らしい演奏



作品を前に話が弾みます



感謝状を受けられる内村氏(右)

生涯学習フェア  
楽しい会話飛び交う  
学びの発表と交流の一日

11月11日、第33回平佐西地区生涯学習フェアが、国際交流センターにおいて開かれました。

屋外では自治会が主体となり食べ物や農産物の販売、屋内では自主学級、小中学校、保育園の子どもたちや個人で学ぶ人たちの作品展示がありました。また、ホールでは特別ゲストとして中国民俗楽器「二胡」の演奏家、劉福君氏によるミニコンサート。会場内には二胡の見事な音色が響いていました。

当日は多くのイベントと重なり、例年より少なめの人出でしたが、その分ゆっくりと鑑賞でき、また楽しそうに会話する人々の様子が伺えました。



慈眼観俳句・短歌コンクールの入賞者の皆さん



出店では話も弾みます



## 童心に返って1年生と昔遊び

11月2日、地域の高齢者37名が平佐西小を訪れ、1年生といっしょに昔遊びを楽しみました。今年は9種目を準備。1年生150人とともに遊びました。後日、その思い出を書いた子どもたちからのお礼文をいただきました。

(写真は「石蹴り」を指導する様子です)



## 花便り懇話会 今年も中央中で

11月4日、川内中央中学校で「花便り懇話会」がありました。校長先生による学校の現状報告や授業参観の後、中庭に移動し、吹奏楽部による「野外コンサート」を鑑賞しました。生徒、先生もいっしょに楽しい時間を過ごすことができました。

## 寺前古墳石室公開にぎわう



11月3日、天辰寺前古墳公園では石室公開があり、熱心な市民の皆さんが見学されました。

公園の入口では「天辰アグリ館」のお茶のみなしもありました。

貴重な遺跡がこんなに身近にあります。地域の宝をみんなで大事にいたしましょう。



シバザクラ、満開の日を夢見ての作業です 10/28

## がんばっています 環境衛生部

環境衛生部は、来年の春に行なうシバザクラ植栽の準備のため、木の根掘りや整地作業を行いました。その他、不法投棄調査やカノコユリの植栽など、地域の環境美化に努めています。



不法投棄調査を兼ねて清掃します 11/2



カノコユリを植えます。来年が楽しみです 11/8

## 親と子のそば打ち体験参加者募集

日時：12月16日(日)10～13時

場所：国際交流センター調理室

募集人員：8組16名程度(多い場合は抽選有)

締め切り：12月3日、地区コミ事務局(27-2978)まで申し込むこと。詳細はお尋ねください。

